
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 378V953A

Prix 309 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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Le  Nouveau  centre-ville  -  Au  cœur  de  Saint-Laurent-du-Var,  espace  vert,

commerces, transports et services dans un cadre de vie privilégié. Avec son jardin

intérieur  et  sa  superbe  architecture  contemporaine.  Nous  vous  proposons  ce

Magnifique deux piéces plein Sud en étage élevé d'une superficie de 44m2 et une

terrasse de 8. 50m2 avec un parking en sous-sol- Nouvelles normes phoniques et

thermiques-  Frais  notaires  réduits-Garantie  constructeur  Livraison  Prévue

Septembre 2026 Renseignements : 06 16 30 27 91

The charm of the Côte d'Azur, plus the vitality of a new city center. In the heart of

Saint-Laurent-du-Var,  Square  Benes  is  getting  a  makeover,  integrating  green

space, shops, transport and services to create a privileged living environment. With

its  interior  garden  and  superb  contemporary  architecture,  your  new  Cogedim

residence resonates with style.  Behind its  curved facades topped with houses on

the roof, it offers a wide variety of apartments, from studios to 4-room apartments,

with balconies or terraces, and will meet all your desires.

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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